



Casa Gerald Brenan de Churriana

MAÑANA SE CLAUSURA EL CICLO *PALACIOS DE LA MEMORIA* CON UNA DISERTACIÓN DE JOSÉ MANUEL CABRA DE LUNA

La actividad, organizada por la Casa Gerald Brenan, y coordinada por Pedro Pizarro, ha dedicado su segunda edición a las casas museo

22/09/2021.- Mañana jueves 23 de septiembre se clausura el ciclo Palacios de la Memoria, que cierra la actual programación con una disertación del presidente de la Real Academia de Bellas Artes de San Telmo de Málaga, José Manuel Cabra de Luna. Este ciclo de la Casa Gerald Brenan, coordinado por Pedro Pizarro, ha estado dedicado a casas museo.

Bajo el título "Montaigne, en su torre", Cabra de Luna disertará sobre la casa-castillo natal de Michel de Montaigne, especialmente su torre-biblioteca, donde el filósofo trabajó y desarrolló su pensamiento. En aquella torre, Montaigne escribía, oraba y pasaba la mayor parte de su tiempo. Fue allí donde elaboró sus ensayos y concibió esa nueva dimensión del ser humano. No deja de ser sorprendente que en un espacio tan reducido pudiera producirse un nuevo concepto tan prístino del pensar y de la misma existencia.

José Manuel Cabra de Luna es licenciado en derecho y preside actualmente la Real Academia de Bellas Artes de San Telmo. Dirigió durante unos años el Consejo Social de la Universidad de Málaga u fue responsable de la línea de cultura en el Plan Estratégico de la ciudad de Málaga. Es poeta, crítico de arte, artista plástico y comisario de exposiciones. Ha publicado poemarios como "De los que frecuentan las alturas" o "Vuelos", y ha realizado distintas exposiciones. Es autor de monografías y diversos estudios sobre las obras de los pintores Manuel Barbadillo, Enrique Brinkmann, Francisco Peinado, Antonio Jiménez o Daniel Quintero; y ensayos sobre las obras de Max Bill, Daniel Buren y Bill Viola. Es coleccionista de una exquisita obra gráfica internacional que ha cedido en múltiples ocasiones para su exposición.

Palacios de la Memoria' es un formato de especial interés para Casa Gerald Brenan, ya que reúne a los más destacados especialistas en casas-museo, y crea un espacio de información, reflexión y propuestas sobre este tipo de espacios.

